

Congrès I - 1982

Long Beach, California – U.S.A

« Apprendre la Résignation et l'Harmonisation »

Estimons et aimons les amis dans toutes les contrées
Souvenons-nous de Dieu qui construit pour nous tous ; souvenons-nous
de la Vie terrestre qui nous éduque.
Apprenons de surcroît les termes « Résignation » et « Harmonisation » ;
Apprenons à travers la Vie terrestre et la Voie spirituelle ; apprenons l'éloignement ;
apprenons la tristesse.

Apprenons de telle manière que nous puissions retourner à l'Origine ;
Apprenons à lâcher l'Impur ; apprenons à construire l'Amour.
Apprenons à réussir rapidement le terme « Clairvoyance » ;
Apprenons à aimer et à penser à retourner vers l'image que Dieu
nous a accordée dans Sa grâce.

Dans l'estime et l'amour, pensons aux amis dans toutes les contrées ;
Souvenons-nous de Dieu qui construit pour nous tous ; souvenons-nous
de la Vie terrestre qui nous éduque tous.
Apprenons pour que notre conscience soit pénétrante et notre cœur en paix ;
Apprenons à posséder un esprit prééminent ; apprenons à discuter
de nos racines supérieures.

Apprenons à répondre aux questions difficiles ;
Apprenons le savoir-vivre ; apprenons la Résignation et l'Harmonisation ;
Connaissions autrui et nous connaîtrons notre Ego.
Ensemble, nous nous harmonisons et nous avançons favorablement ;
Ensemble, nous nous harmonisons et nous parvenons à notre but.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Ouverture du Congrès II - 1983

Montréal, Canada

« Que la Paix Soit Avec Tous les Êtres et les Choses »

Notre Congrès accueille joyeusement les chers amis
Venus des cinq continents et des quatre océans pour cette rencontre dans l'Eveil.
L'amour dynamique et vivant venant de notre cœur de bonté nous fait avancer ;
Il transforme cette vie avec la piété filiale et la gentillesse.

La piété filiale et la gentillesse, inhérentes au Principe de Vérité,
nous permettent de tout traverser par nous-mêmes ;
Discutons dans notre apprentissage spirituel pour créer des relations
en ce monde terrestre.
Quand nous franchissons la vie terrestre pour passer à la Voie spirituelle,
par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants ;
Dans l'amour vivant et dynamique, nous nous sentons réjouis.

Quand notre Univers-cosmique est bien forgé,
Notre Conscience-spirituelle évolue et nos afflictions disparaissent.
Chaque année, nous nous réunissons et nous discutons ;
Quand notre Âme-véritable reste sereine, nous nous sentons
éternellement en paix.

Aimons et pardonnons dans toutes les contrées ;
Aidons les êtres qui sont dans la souffrance en leur prodiguant des consolations.
Quand nous nous éveillons, nous ne sommes plus en proie aux chagrins ;
Avec un cœur persévérant et une volonté ferme, nous nous relions
au potentiel de nos racines spirituelles.

Développons-nous à chaque minute comme à chaque heure ;
Dans nos discussions, réjouissons-nous dans l'Unicité
inhérente à la Mécanique Céleste ;
Alors, il n'existe plus de séparation ni de malheur.
Prenons refuge en la Méthode Spirituelle Véritable
d'une manière plus tangible qu'autrefois.

Le Paradis nous prodigue le Dharma comme la pluie qui nous arrose ;
C'est en le recevant en notre cœur que nous contentons Dieu Le Père.
Réjouissons-nous ensemble dans l'apprentissage de la résignation
et de l'harmonisation ;
A travers les sentiments humains, tous les êtres et les choses
ne peuvent qu'évoluer.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès III - 1984

Jouis-en-Josas, Paris - France

« Pratique Commune de la Contemplation-Méditative pour s'Éveiller »

Prenons nos ébats dans les sites des Êtres Transcendants des Monts du Paradis ;
Dans notre fusion avec la pureté et la légèreté, nous vantons nos belles joues roses.
Avec équanimité et sérénité, effectuons notre Retour ;
Avec sincérité, prions constamment pour notre Âme.

Délivrons-nous continuellement ; sécurisons-nous.
La paix radieuse conduit notre Âme au Pays Natal céleste ;
Avec équanimité, nous pensons à notre Pays Natal tout pur ;
Notre Âme-véritable s'éveille et se réjouit dans tous les domaines.

Nous n'oublions pas nos pensées et nos paroles vouées à notre grand vœu ;
Diligemment nous nous forçons dans l'amour et l'ouverture d'esprit.
Nous joignons les mains et nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut
pour épancher notre cœur ;
Nous prodiguons l'amour à tous les êtres afin de les aider à s'éveiller un jour
dans leur conscience.

La musique sentimentale évoque la voix transcendante,
Et notre Conscience-spirituelle, pure et dégagée, trouve par elle-même,
son cheminement.
Nous prenons nos ébats purs et dégagés à propos ;
A travers la rotation des transformations nous nous réjouissons grâce
à l'amour pour les autres.

Nos dix milles entités spirituelles vibrent et servent d'exemple ;
Elles reconduisent notre Âme qui évolue en s'appuyant sur les situations du monde.
Nous caressons joyeusement la chevelure de notre Conscience-spirituelle ;
Dans nos transformations pures et dégagées, nous nous réjouissons
de l'Amour prodigué par Dieu.

Dans l'équanimité, nous nous sentons en paix ;
Nous nous déterminons à nous éveiller et nous laver dans le Pur.
Dans le monde terrestre, nous avons contracté des dettes de familles nobles
Nous nous transformons dans la vie terrestre et dans la Voie spirituelle
pour en former un Principe de Vérité.

Les Êtres d'En Haut répandent sur nous la Lumière ;
Ils guident les humains en ce monde pour qu'ils retournent à la Sphère du Vide.
Les bouleversements qui nous entourent s'opèrent pour notre retour à la vacuité ;
Transformons-nous dans la vie terrestre et dans la Voie spirituelle à travers la pratique commune
de la Contemplation-Méditative pour nous éveiller dans notre conscience.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès IV - 1985
Long Beach, California, U.S.A.

« La Sérénité »

Dans ce Congrès se réjouissent ensemble les combattants réconciliés ;
Nous nous adonnons à la Contemplation-Méditative ; dans la sérénité,
nous pensons à l'Amour de Dieu Le Père.
En retournant à la source de l'avènement de la Voie Spirituelle,
notre cœur est pur et dégagé ;
Nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel ; nous pratiquons pour nous débloquer ;
par nous-mêmes, nous travers tout.

Nous traversons les situations hostiles pour apprendre la réconciliation ;
C'est en aimant et en pardonnant que nous sommes des êtres sages.
Avec équanimité et sérénité, nous nous discutons ;
Quand notre Univers-cosmique se transforme, nous commençons à nous éveiller
dans notre conscience.

Pratiquons afin de nous éveiller à la connaissance du Son Originel ;
Dans le Vide il y a l'Existence ; par nous-mêmes, nous trouvons notre cheminement.
Dieu Le Père dispose majestueusement tout ;
Quand nous pratiquons le perfectionnement spirituel et que nous nous éveillons,
notre cœur se sent en paix.

Nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ;
Etant équilibrés, nous nous éveillons, nous émettons de la lumière, nous réussissons.
La fraternité rassemble frères et sœurs
Dans une pratique commune en vue d'évoluer ensemble à travers des transformations
par des morts et des vies dans les deux sens.

Nous nous réexaminons afin de parvenir à la sublimation ;
En prenant refuge en la Méthode Spirituelle Véritable, nous réussissons à nous éveiller
considérablement dans notre conscience.
Le Principe du Ciel est merveilleusement sublime et extrêmement profond ;
Il nous permet de nous adonner à l'apprentissage spirituel jusqu'à l'infini
et de le comprendre clairement.

C'est en pratiquant que nous connaissons l'Amour Véritable ;
Dieu Le Père nous prodigue la saveur de la Voie spirituelle avec laquelle
notre Conscience-spirituelle s'accorde harmonieusement.
Par nous-mêmes, réalisons avec honnêteté ;
Quand, par nous-mêmes, nous réussissons le Retour au Vide,
nous connaissons notre Père Divin au Ciel.

En ce monde terrestre, il existe trop d'argumentations et trop de paroles ;
Pratiquons au sein même du malheur afin de nous éloigner de toutes les luttes.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès VI - 1987
Las Vegas, Nevada, USA.

« Les Six Phonèmes Nous Ouvrant à la Lumière »

Notre Conscience-spirituelle évolue durant notre Itinéraire ;
En nous éveillant à la connaissance, nous retournons à l'Origine
et nous connaissons notre Terre Spirituelle.
Quand les Six Phonèmes nous ouvrent à la Lumière dans l'opportunité karmique
de la Voie spirituelle, nous avançons ;
L'équanimité et l'austérité dépendent également de nous-mêmes.

Il nous incombe de ressentir cognitivement notre ignorance pour devenir sereins ;
Notre esprit perspicace analyse et expose clairement le mot « Amour ».
Le Ciel et la Terre brillent magnifiquement et permettent à notre conscience de s'éveiller,
Et notre Univers-cosmique agit sur notre Itinéraire.

Notre Itinéraire si long comporte toujours de la miséricorde ;
Nous nous déterminons à pratiquer la Méthode Spirituelle qui transforme nos penchants.
L'aide Infinie inhérente à la grâce de Dieu nous permet à présent de parvenir
au Principe-Conscient ;
Quand nous retournons à la source de notre Origine, notre Principe-conscient ressuscite.

Cette résurrection éternelle dépend également de nous-mêmes ;
Les situations du monde nous accordent des distractions spirituelles.
Quand nous estimons et chérissons la vie terrestre et la Voie spirituelle,
en un instant. nous avançons ;
Quand notre cœur gentil estime la Voie spirituelle, nous devenons plus clairvoyants encore.

Les Six Phonèmes abstraits sont expliqués et analysés clairement ;
Les situations malheureuses du monde terrestre nous ont également enseignés.
La source de la Voie spirituelle retourne éternellement à la vivacité et au dynamisme ;
Plus nous aimons plus nous nous éveillons et plus nous connaissons notre Itinéraire.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès VII - 1988
Olympia, Washington State

« Le Nouvel An de la Résurrection »

Dans la forêt verdoyante immense, je pratique ;
Le cœur pur et allégé, je deviendrai rapidement un Bouddha
ou un Immortel.

Ensemble, nous conjuguons nos forces et nos constructions ;
En ressuscitant notre conscience de spiritualité,
nous ne crions pas par tristesse.

Nous crions par tristesse selon nos pensées profanes ;
En retournant à la Connaissance Véritable, nous dépassons les sentiments terrestres.

La Sphère du Vide sublime et merveilleux est toujours à propos ;
Elle agit pour notre déblocage et pour notre retour à l'Unicité ;
elle crée un lieu sécurisant.

Débloquons-nous, transformons-nous à travers maintes étapes ;
Retournons vers l'ordre pour commencer à nous perfectionner spirituellement.

L'amour n'est pas l'idiotie ;

Dans les activités communes, nos cœurs et nos âmes voyagent paisiblement.

En prenant refuge en notre Principe-conscient véritable, nous survivons.

En partageant la même Origine Primordiale, nous préservons notre Âme
et nous nous préoccupons de nous perfectionner spirituellement.

Nuit et jour dans la pureté et la légèreté, nous dissipons notre aveuglement ;
Notre cœur n'est plus en proie à l'agitation, nous voyageons paisiblement
dans l'oisiveté.

Nous nous développons ; nous discutons entre nous ;

Nous nous débloquons dans la vie terrestre et dans la Voie spirituelle ;
nous nous sentons en paix, nous nous sentons en harmonie.

Quant à l'Amour du Ciel, seul existe l'Amour de Dieu Le Père ;

IL nous éduque avec affection et nous permet de franchir nos malheurs.

Passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ;

Dans l'équanimité et la sérénité, nous sommes plus sérieux qu'auparavant.

Malgré les provocations et les intempéries,

Notre cœur pur s'éveille à la connaissance et préfère toujours
les argumentations célestes.

De nous-mêmes, nous faisons face à propos ;

Nous nous harmonisons avec tous les milieux, nous créons un lieu sécurisant.

Respectueusement,

Lương Sĩ Hằng

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès VIII - 1989
Oroville USA

« L'Assemblée Dragon Nuage »

L'Assemblée Dragon-Nuage nous rassemble et nous réunit dans une même demeure
L'Assemblée Dragon-Fleur examine et juge nos sentiments et ceux d'autrui.
Ensemble nous nous réunissons dans la joie et dans le rire ;
Avec équanimité, nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut,
nous créons un lieu de paix.

L'amour et les œuvres de bienfaisance accueillent et saluent
Les pratiquants spirituels venus au Congrès, franchissant le portique intérieur.
Aimons-nous d'un même cœur déterminé ;
Le Centre Hai-Không dissipe nos Karmas et nous permet de poursuivre
notre quête du Retour à notre Pays Natal céleste.

Dans l'Avènement de l'Unification en vue de dissiper l'entichement,
Nous retournons à notre vraie valeur intrinsèque et nous nous réjouissons
paisiblement dans tous les domaines.
Pratiquons en y mettant nos peines et nos biens pour nous forger ;
Le Centre Hai-Không promulgue la joie paisible dans la vie terrestre
et dans la Voie spirituelle.

Nous nous éveillons dans notre conscience; la loi du Karma étant déjà établie.
Quand nous dissipons notre entichement et abolissons notre intransigeance,
les luttes concurrentielles n'existent plus.
Le véritable pratiquant spirituel s'éveille et s'évertue à se délivrer ;
L'être qui se perfectionne dans la pureté et dans la légèreté, dissipe la voie de l'hérésie.

Ensemble, nous nous réjouissons de l'Amour de Dieu Le Père ;
Ensemble, nous partageons la même Nature de l'Unicité, débordante d'Amour.
Ces monts grandioses nous ouvrent le chemin ;
Cette source coule toujours et aime toujours les êtres du monde terrestre.

Nous vivons sous une même Loi véritable de Dieu ;
Dans l'oisiveté toute pure et toute merveilleuse, nous nous réunissons
pour discuter entre nous.
Notre intelligence se développe à travers de nombreuses étapes ;
La Pure-Lumière nous accorde Son aide et nous nous sentons en paix,
nous nous sentons en harmonie.

Les paroles des chansons et les voix des chants
Rappellent aux êtres égarés sur le chemin de se présenter
devant leur Conscience Véritable.
Ensemble, nous apprécions les poèmes chantés
Et les paroles d'or et de jade qui nous délivrent en silence de l'entichement.

Orientons notre conscience pour prendre le chemin de retour
Au Pays natal de jadis, notre Origine divine où tout est quiétude et réjouissance.
Notre Conscience-véritable assimile la saveur de la Voie spirituelle ;
Le Centre Hai-Không est la racine principale de la paix et de la joie éternelles.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès IX - 1990

Bahamas

« Pèlerinage par Voie Maritime »

L'Amour se répand dans tous les cinq continents ;
Il ranime la compassion et permet d'examiner le merveilleux.
Le changement dans la Mécanique Céleste vient à présent ;
Préserveons la pérennité de notre collectivité dans le retour à l'Unité.

Aujourd'hui, nous pouvons descendre dans le paquebot ;
Ensemble, nous nous développons, nous dissipons nos tristesses
et nos rêvasseries.

Demeurés dans la loi établie par la Mécanique Céleste,
Les gens du peuple ouvrent leur esprit et ne sont plus indifférents.

Avec nos Consciences-spirituelles et nos cerveaux parfaits,
Ensemble, nous nous livrons aux activités, nous ne sommes plus
en proie aux désirs.

Bientôt viendra également l'heure
Où notre intelligence construira pour la Mécanique Céleste
d'une manière claire et nette.

En voyant cela, nous discutons en nos Consciences-cognitives ;
Lentement, nous quittons le port ; nous nous sentons en paix et en harmonie.
En tant qu'êtres vivants partageant un même toit
Nos cœurs embrassent la saveur de la Voie spirituelle débordante d'Amour.

Orientons notre conscience, ouvrons notre esprit ;
Suivons l'exemple de Bouddha et de Dieu en accordant notre aide aux Âmes
des victimes des calamités.

Nos Consciences-spirituelles se transforment à propos
Et Dieu nous accorde la bonne fortune de nous délasser
dans la pureté et l'harmonie.

Bien que nous vivions dans des contrées éloignées
Nos pensées d'amour et notre aide infinie traversent les grandes distances ;
Nous voyons que le grand océan est infini
Il en est de même pour nos Consciences-spirituelles qui, d'elles-mêmes,
se redressent également.

Revenons aux fondements de la Voie spirituelle ;
Le Vô-Vi apporte sa contribution aux Consciences-spirituelles
en dissipant les chagrins.
Quand nous nous adonnons à la Contemplation-Méditative et entrons en Samâdhi,
nous nous sentons en paix,
Nous aidons les autres à franchir et traverser les malheurs.

Respectueusement,

Lương Sĩ Hằng

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès X - 1991

Montréal, Canada

« Retour de la Lumière par Réflexion »

Le Retour de la Lumière par Réflexion nous permet de connaître notre Itinéraire ;
Quand nous entrons en Samâdhi en nous adonnant à la Contemplation-Méditative,
notre esprit rationnel devient clairvoyant.
Gardons solide notre conduite à suivre sans changer d'idées ;
Quand nous persévérons à nous ouvrir à la clairvoyance, nous connaissons clairement
toutes les Méthodes Spirituelles.

Notre Méthode Spirituelle nous permet de connaître clairement notre organisme ;
Notre Itinéraire permet d'ouvrir notre terre sacrée à l'entente harmonieuse.
La Bodhisattva Quan-Âm connaît à fond nos sentiments ;
Quand nous débloquons nos cinq viscères, nous sommes débordants d'amour ;
Notre compassion brille comme un miroir.
Quand notre cœur connaît clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous frayons
un chemin pour y aller par nous-mêmes.
Gravons en nous notre retour à la Sphère d'Energie ;
Ne redoutons pas les épreuves de l'école de la vie que nous avons à passer
sur notre long cheminement.

Développons-nous à travers le Principe-originel et les paroles qui nous éveillent ;
Avec équanimité, adonnons-nous à l'apprentissage spirituel ; soyons
éternellement constructifs ;
Notre Aura évolue chaque jour.
Retournons vers la même Origine Primordiale ; restons toujours tolérants
et conciliants.
Ne nous appuyons plus sur des idées fantomatiques ;
Quand nous connaissons clairement loin et comprenons largement,
nous nous éveillons infiniment dans notre conscience.
Notre Energie Pure évolue dans le silence ;
Notre conscience, en quête de la Connaissance-Véritable,
se développe et s'épanouit.

Respectueusement,

Lương Sĩ Hằng

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XI - 1992
Hồng Kông

« Voyage pour l'Auto-Eveil »

Dans le voyage par voie aérienne, nous connaissons notre destination.
Grâce à l'œuvre du cerveau humain permettant d'alléger apparemment notre corps
Et de réduire les distances sur le globe terrestre,
nous nous rencontrons à présent.
Dans un même Amour, en frères et sœurs nous inaugurons l'Itinéraire.

Cet Itinéraire du développement de la terre sacrée,
Notre Âme-véritable l'a en sa possession pour s'orienter vers Dieu et Bouddha.
Engageons-nous à nous adonner à l'apprentissage spirituel
dans toutes les contrées ;
Quand nous comprenons en profondeur le Ciel et la Terre,
nous réduisons les tristesses en notre cœur.

Le vide sidéral existe toujours sans que nous ayons besoin de le quêmander ;
Notre Âme-véritable existe toujours en tant que Bateau
pour retourner au Pays Natal céleste.
Quand nous comprenons le Principe-originel régissant tous les domaines,
Asiens et Européens, nous nous rencontrons et nous nous délivrons
de notre passion pour le monde terrestre.

Dans notre Itinéraire, par nous-mêmes, nous examinons
notre cœur et notre corps ;
En tant qu'êtres humains, il est impératif de construire pour notre cerveau.
Depuis les temps anciens jusqu'à nos jours,
Vô-Vi ouvre notre cœur et nous permet de jouir de la paix.

Ensemble, nous nous réjouissons du Congrès où nous discutons entre nous ;
Quand nous revenons à notre sérénité, nous nous sentons en paix,
nous nous sentons en harmonie.
Notre peuple se développe sur le long chemin ;
Dans le Voyage de l'Auto-Eveil, nous sommes débordants d'amour.

Il n'existe plus ni répressions ni souffrances ;
La civilisation et l'évolution sont conformes à notre déblocage.
Le pratiquant spirituel fait une action d'éclat en s'éveillant ;
Quand sa Conscience de spiritualité se développe, son cœur jouit de l'oisiveté.

Quand nous développons notre esprit perspicace, par nous-mêmes, nous quittons tout ;
Nous nous réjouissons dans notre prise de conscience
que toutes les contrées soient saines et sauvées.
Nous nous rencontrons à propos ;
Ensemble, en frères et sœurs, nous échangeons des conseils.

Respectueusement,
Vĩ-Kiên
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XII - 1993

Bruxelles, Belgique

« Congrès Spirituel »

Nous célébrons dans la joie le Congrès Spirituel ;
Asiens et Européens, nous nous réunissons pour ouvrir à la lumière
notre Itinéraire.

Ensemble, nous nous réjouissons de planifier cinq jours
Pour venir ici vivre en commun le changement de situations.
Engageons-nous à prier pour pouvoir comprendre clairement ;
Dieu nous accorde dans Sa grâce le bel Amour harmonieusement conforme
à notre Conscience-spirituelle.

Nous vivons dans le Principe-originel avec honnêteté ;
Nous échangeons entre nous d'une manière débordante d'amour.
Ensemble, frères et sœurs, nous nous appuyons mutuellement ;
L'amour échangé nous fait toujours penser à notre affection.

Nous créons une atmosphère de l'Esplanade du Pur ;
Nous nous débloquons dans la pureté et la légèreté ; nous nous éveillons
pour toujours, sans jamais nous arrêter.
Nous ressentons le contentement de garder intact le Principe-originel en nous ;
Ensemble, nous nous réjouissons lors de notre réunion ; avec émotion,
nous offrons nos cœurs sincères ;
Avec détermination, nous changeons et nous pratiquons.
Par nous-mêmes, nous réussissons à nous débloquer ; nous pratiquons
jusqu'à parvenir au but ;
Notre gloire est accordée par Dieu.
Nous nous réjouissons dans l'ivresse de la saveur de la Voie spirituelle ;
nous nous délivrons de la vie terrestre par les paroles de vérité.
Jurons de nous perfectionner et d'abolir nos ressentiments ;
Souvenons-nous de la reconnaissance envers Dieu et Bouddha qui,
dans Leur grâce, nous ont accordés l'aide-infinie.

Respectueusement,

Vĩ-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XIII - 1994

Lake Louise, Canada

« Congrès dans un Site Célèbre »

Au Congrès, nous nous réjouissons ensemble, nous nous éveillons,
nous discutons entre nous.
La nature grandiose semble opérer l'inauguration ;
Sous un ciel élevé et devant des rocheuses splendides recouvertes de neige,
Notre cœur, tout joyeux, estime cette sensation de paix.

Ensemble, frères et sœurs, nous nous réjouissons, nous discutons entre nous ;
Notre conscience-véritable s'éveille ; nous nous sentons en paix et en harmonie.
Tout l'univers-cosmique fait partie d'un même foyer,
Dans l'amour, nous participons ensemble au Congrès,
débordants de sentiments d'affection.
Des quatre directions cardinales,
Ensemble, nous organisons le Congrès ; ensemble, nous aimons et estimons Dieu.
Nous venons ici pour participer à cette réunion et pour parler
Et discuter de la vérité prouvant la construction de Dieu.
Quotidiennement la neige tombe en recouvrant tout
Transformant une montagne enneigée divine, ô combien magnifique !

Lorsque nous la voyons, nos palpitations se transforment en paroles ;
Notre esprit et notre cœur purs et légers ressentent la paix et la joie en cette vie.
Nous jurons en notre cœur de réaliser notre forgeage
Pour aider notre Âme à évoluer et à se réjouir dans cette existence.
C'est en retournant au Ciel que c'est vraiment excellent ;
Réalisons cet exploit en nous exerçant jour et nuit au perfectionnement spirituel.
Nous nous souvenons de n'être plus en proie ni à l'entichement ni à l'intransigeance ;
Nous revenons à la sérénité et à la tranquillité du non-être afin d'avancer
dans notre pratique.

Nous nous orientons vers la Sphère de la Non-Naissance ;
Dieu nous accorde dans Sa grâce le bel Amour divin nous permettant de pratiquer
et de parvenir au but.
Notre pays est celui de Dieu
Où il n'existe plus de luttes et où nous évoluons à propos dans notre ascension.

Respectueusement,

Lương Sĩ Hằng

Paris , le 17 – 10 – 1993

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XIV - 1995

Las Vegas, USA.

« Union des Consciences-Cognitives pour la Paix »

Ensemble nous nous réjouissons dans notre évolution,
nous avançons dans notre itinéraire ;
Nous nous adonnons sans répit à l'apprentissage spirituel ; par nous-mêmes,
nous avançons et traversons tout.
Dans la vie terrestre et la Voie spirituelle, notre Âme-véritable se perfectionne spirituellement
et s'éveille ;
Nous jouissons des distractions organisées dans l'ordre ;
nous vivons dans la paix et la quiétude.

Avec équanimité, nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel sans nous ennuyer ;
Ensemble, nous construisons ; nous ressentons la quiétude et l'harmonie.
En réduisant les distances, les horizons ne paraissent plus éloignés ;
Nous venons tous ici pour nous réunir et nous sommes débordants d'amour.
Nos cœurs humains sont épanouis et brillent comme un miroir ;
Nous pratiquons pour nous éveiller et nous ouvrons un chemin pour nous distraire.
Tout le monde vit dans un site de réjouissance ;
La vie terrestre étant une situation provisoire, nous promettons en notre cœur
de nous perfectionner spirituellement.
De retour de notre voyage dans l'ordre,
Nous nous éveillons dans notre Âme lucide ; nous nous améliorons
et nous nous perfectionnons spirituellement toujours.

Les sites élégants s'agrandissent de jour en jour ;
Le cerveau des hommes lucides les crée à la place des sites célestes.
Les êtres de la terre ne tarissent pas d'éloges ;
Ils vivent dans la joie en promettant de créer une brillante vie civilisée.
Le pratiquant spirituel s'éveille sur son Itinéraire ;
Dans l'heureuse opportunité karmique que Dieu nous accorde dans Sa grâce
pour nous sauver, nous nous corrigeons, nous nous soucions
de nous perfectionner spirituellement.
De retour à la maison, nous nous éveillons à la connaissance ; nous ne sommes pas
en proie à l'aveuglement.
La vie terrestre est une situation provisoire ; nous voyageons paisiblement
et nous pratiquons la Contemplation-Méditative.
De nous-mêmes, nous nous éveillons à la connaissance ; nous ne sommes plus
en proie à la folie ;
Nous pratiquons avec notre vraie valeur intrinsèque ; nous ne causons pas d'ennuis
à notre for intérieur.

Respectueusement,

Vī-Kièn

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XV - 1996

Pattaya, Thaïlande

« Rencontre entre l'Occident et l'Orient »

D'espaces immensément grands, nous venons à présent
A ce Congrès pour nous réjouir ensemble de la connaissance
des fondements de la Voie spirituelle.
Européens et Asiens, nous retournons à notre conscience afin de nous éveiller ;
Ensemble, nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel avec
les fondements de notre pensée et de notre cœur.

Les fondements de notre cœur connaissent la Méthode Spirituelle
que la Sphère d'En Haut
Nous a accordée dans Son aide-infinie afin que nous n'oublions pas
le chemin de Retour.
Nous nous éveillons à la connaissance ; nous ne sommes pas en proie
à l'entichement ;
Notre Âme clairvoyante analyse et nous fait comprendre son Pays Natal.

Quand nous développons l'Energie Pure, nous survivons ;
Dans notre Itinéraire empreint de résignation, nous préservons notre Âme
et nous nous soucions de nous perfectionner spirituellement.
Avec équanimité, nous réalisons notre voyage ;
Notre esprit et notre cœur s'adonnent à l'apprentissage spirituel et se réjouissent
paisiblement des scènes de vie terrestre.

Notre Âme prend la ferme résolution de parvenir au but ;
Dieu lui accorde Son bel Amour à propos afin que nous mettions de la peine
à nous perfectionner spirituellement.
Nous ne nous livrons plus à des calculs financiers ;
De loin comme de près, nous tous, nous avançons toujours dans notre vie
de perfectionnement spirituel.

Nous nous corrigeons pour évoluer ; nous ne commettons pas d'erreurs ;
Nous invoquons tout le temps les Six Phonèmes Nam Mô A Di Da Phât
sans jamais nous arrêter.
Quand nous pensons à Dieu, nous ne considérons pas les autres
comme des étrangers ;
Partageant la même Origine, nous trouvons à notre gré la loi de Dieu.

Nous gardons notre cœur serein à tout propos ;
Asiens et Européens procèdent de l'Unicité dans la grâce accordée par Dieu.
La Méthode Spirituelle de l'Ecole de l'Univers-cosmique
Permet aux femmes et aux hommes de s'adonner à l'apprentissage spirituel
et de faire évoluer leur personne.

Respectueusement,

Vĩ-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XVI - 1997
Las Vegas, Nevada, U.S.A.

« Rassemblement Spirituel »

Dans le Rassemblement Spirituel, nous connaissons notre Itinéraire ;
Quand nous pratiquons honnêtement, nous sommes davantage clairvoyants.
Nous nouons des relations karmiques de l'aide infinie ;
nous nous éveillons selon les opportunités karmiques.
Les situations du monde terrestre permettent à la Conscience-spirituelle
de connaître notre Itinéraire.

En analysant notre Itinéraire, nous devenons clairvoyants ;
Ensemble, nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel sur l'Itinéraire
accordé par Dieu dans Sa grâce.
Ensemble, nous nous réjouissons et nous discutons entre nous,
Alors que le monde terrestre provisoire ouvre des casinos
pour les gains et les pertes.

Le pratiquant spirituel reste serein durant les quatre saisons ;
Quand, par nous-mêmes, nous nous éveillons à la connaissance,
nous sommes les rois du monde terrestre.
Ensemble, nous nous réjouissons en apportant notre part de contribution ;
En voyant ces scènes provisoires, nous corrigeons nos erreurs petit à petit.

Le monde extérieur nous met toujours et toujours à l'épreuve ;
Quand notre conscience n'accueille pas l'Impur nos épaules sont allégées.
Notre conscience de perfectionnement spirituel s'éveille à la connaissance
et nous discutons entre nous ;
Nous entrons dans les casinos sans gagner ni perdre d'argent

En voyant les situations terrestres créer des ennuis,
Nos cœurs dépourvus d'avidité demeurent tranquilles comme d'ordinaire.
Toutes les nuits, nous pratiquons pour donner l'exemple ;
Le pratiquant spirituel déterminé n'éprouve pas d'ennui.

Nous n'ourdissons pas de ruses pour nous emparer de l'argent ;
Quand notre cœur et notre corps s'établissent dans la quiétude,
nous franchissons et traversons les situations du monde.
Plus nous comprenons le Principe-originel, plus nous devenons clairvoyants ;
Quand, nous évoluons avec équanimité, nous ouvrons notre Itinéraire à la lumière.

Notre Âme, en tant que Maître principal, évolue toujours ;
Nous apprenons nos leçons habituelles, nous corrigeons nos erreurs,
nous avançons progressivement.

Respectueusement,
V ĩ-Kièn
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XVII - 1998

Alaska

« Rencontre Communicative de la Grandeur de la Nature »

Le Ciel et la Terre créent continuellement ;
L'estampe céleste toute belle sympathise avec nous
et nous souhaite la bienvenue.
Nos consciences-cognitives se confient immédiatement
dans cette rencontre communicative.
Le ciel élevé et l'océan immense œuvrent constamment ;
Des fonds marins aux reliefs variés,
De grands cétacés surgissent en nageant plus vite que l'homme.
Bien que la neige recouvre tout de sa blancheur,
nous sommes tous épanouis ;
Dans le cercle de l'ordre, tout le monde sympathise.

Il est vraiment grandiose de la poupe à la proue ;
Et les pratiquants spirituels ont la possibilité d'échanger leurs véritables sentiments.
Au sein de Sa magnifique intention et de Son bel Amour
Dieu nous accorde dans Sa grâce le Souffle Pur que nous accueillons
de notre propre gré ;
Nous ne doutons pas qu'il a existé depuis toujours
Et que Dieu a mis de la peine pour nous accorder Son aide infinie
afin que toutes les contrées soient débloquentes.
Pratiquons pour développer un cercle ;
Estimons et aimons les sites véritables ; poursuivons de nouveau notre quête
et soucions-nous de nous perfectionner spirituellement.

Quand nous avons la piété envers Dieu et envers Bouddha,
nous ne sommes pas en proie à l'aveuglement.
Dieu et Bouddha nous accordent majestueusement Leur aide infinie nous permettant
de voyager paisiblement par l'Âme ;
Et la multitude des esprits vitaux en nous se développent et survivent.
Nous débloquentes notre esprit perspicace et nous comprenons tout
en profondeur avec affabilité.

Par nous-mêmes, nous ressentons cognitivement l'extérieur et l'intérieur ;
D'un cœur décidé, nous construisons ; d'un cœur déterminé,
nous nous délivrons en nous débloquentes.
Orientons notre conscience vers l'éveil à la connaissance
et vers la quête de la Sphère Céleste ;
Retournons à la Sphère de Sérénité ; d'un cœur décidé, adonnons-nous
au perfectionnement spirituel.

Respectueusement,

Vī-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XVIII - 1999

Niagara, Canada

« L'Heureuse Opportunité Karmique »

Dans l'heureuse opportunité karmique des retrouvailles, nous nous orientons
vers la pureté sublime,

Nous apprenons ensemble afin de connaître les aspects et les couleurs.

En pratiquant ensemble la Contemplation Méditative, nous sommes sereins,
nous nous éveillons dans nos relations sentimentales.

Le Congrès des Consciences-spirituelles renferme toutes les aspects
et toutes les couleurs.

Les aspects et les couleurs décrivent la pureté sublime ;

Dans l'heureuse opportunité karmique des retrouvailles, nous échangeons nos idées
à notre guise.

Nous formons le vœu de nous perfectionner spirituellement afin de nous présenter
nous-mêmes en offrande :

Nous nous engageons à pratiquer la méthode spirituelle
en vue d'ouvrir notre itinéraire à la lumière.

Nous nous réjouissons ensemble des paysages purs

vers lesquels nous nous orientons continuellement ;

Notre compassion s'ouvre largement, nous connaissons la puissance de Bouddha
et de Dieu.

Dans l'équanimité, notre éveil à la connaissance brille avec éclat ;

Persévérons dans la pratique de la méthode spirituelle pour nous transcender à propos.

Nous vivons ensemble en frères et sœurs, dans une même demeure ;

Nous nous réjouissons ensemble de la paix, nous débordons d'amour.

Nous développons notre Conscience-spirituelle afin d'ouvrir notre chemin ;

Par notre amour et notre vertu spirituelle, nous donnons l'exemple au monde terrestre.

En menant véritablement la vie de perfectionnement spirituel,
nous apportons en partie notre contribution ;

Nous estimons et nous aimons tous les êtres ; par nous-mêmes,
nous allons vers les niveaux élevés.

Quand nous finissons d'apprendre notre leçon pour nous présenter à l'examen,

Notre esprit et notre cœur se développent, nous nous envolons tranquillement
vers le Ciel.

Transcendons-nous pour évoluer à propos,

Construisons ensemble pour vivre une existence de perfectionnement spirituel.

En nous éveillant dans notre conscience, nous nous éveillons pour nous délivrer
de l'aveuglement.

Persévérons dans la pratique de la méthode spirituelle pour nous délivrer

De la stupidité et de la niaiserie.

Quand nous nous éveillons dans notre Âme, nous évitons d'être esseulés ;

Apprenons ensemble et perfectionnons-nous spirituellement aux mêmes heures.

Respectueusement,

Vĩ-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XIX - 2000

Prague, Tchègue

« La Sérénité »

Soyons sincères dans la foi et l'amour afin de nous corriger ;
Dans notre relation éminente avec la Sphère d'Energie spirituelle,
notre conscience devient clairvoyante.
Quand notre cœur est sincère, nous nous rendons compte par nous-mêmes de nos propres erreurs
et nous nouons des relations karmiques en vue de notre Eveil ;
En étant fermes dans notre volonté et persévérants dans notre cœur,
nous pouvons nous comprendre.

La voûte céleste de notre monde est toujours bleue ;
Quand nous contemplons les paysages divins qui nous sont si chers, nous nous corrigeons.
Bien que la Sphère d'Energie spirituelle nous semble étrangère, elle nous apparaît splendide.
Notre réussite dans la sincérité est due au fait que nous nous construisons ;
Même quand les affaires du monde changent,
Avec notre sincérité, nous pouvons venir ici pour nous enivrer de joie dans notre vie terrestre
et dans notre Voie spirituelle ;
Nous apprenons de surcroît le Principe-Originel à travers des paroles qui nous éveillent.
Dieu nous prodigue Son bel Amour et nous jouissons de la sécurité dans toutes les contrées ;
En nous perfectionnant spirituellement, nous nous éveillons et nous discutons.
Quand nous nous soumettons au Principe-Originel, nous sommes toujours en paix,
toujours en harmonie.

Toutes les personnes, de près comme de loin,
Arrivent à ouvrir leur vie terrestre et leur Voie spirituelle à la Lumière
qui déborde d'harmonie et d'amour.
L'Univers-cosmique nous ouvre un chemin ;
Estimons et aimons la sérénité et l'amour pour tous les êtres humains.
Dans sa voix et jusque dans son rire,
Chacun d'entre nous s'éveille, se réjouit en s'adonnant à la Contemplation-Méditative.
Nous collaborons pour créer des opportunités karmiques ;
Cet Amour vivant et dynamique nous unit dans la sympathie.

Notre esprit et notre cœur deviennent sereins au milieu de multiples couleurs ;
En nous réunissant, nous sommes toujours conciliants.
Ensemble, nous nous réjouissons, nous sympathisons dans l'honnêteté ;
Quand nous avançons fermement dans la persévérance,
nous bénéficions des présents prodigués par Dieu.

Avec estime et amour

V ĩ-Kiën

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XX - 2001

Orlando, USA

« Pratiquons Courageusement »

Pratiquons courageusement avec détermination le perfectionnement spirituel
de notre esprit et de notre cœur ;
Ressentons cognitivement que Dieu nous accorde Sa Grâce
afin que nous nous délivrions de notre aveuglement.
Lors de la rencontre en nous des Principes masculin et féminin,
Dieu nous prodigue des mérites spirituels ;
Adonnons-nous sans cesse à l'apprentissage spirituel pour réduire notre stupidité.
Quand nos esprits et nos cœurs sont constructifs, nous jouissons ensemble des bienfaits.
Le paquebot quitte le port pour nous conduire vers l'océan ;
Bien que nous soyons séparés par des milliers de lieues, grâce à la pratique de notre cœur,
nous sommes venus
Pour nous réunir dans la joie et dans l'estime et l'affection réciproques.
La surface de l'océan escorte les voyageurs dans leur éveil spirituel ;
Quand nous persévérons dans notre construction, nous ressentons le merveilleux.
Les situations de la Voie Spirituelle accompagnent
les opportunités des beaux sentiments ;
Nous nous réunissons pour nous réjouir de la fête du nouvel an Vô-Vi.
Le paquebot conduit tous les milieux vers une même Origine primordiale ;
Les êtres humains s'éveillent à la connaissance, progressent à propos.
Les passions et les perturbations n'existent plus,
à présent nous pouvons jouir des bénéfiques
De l'ordre durable que nous-mêmes avons observé et noté.

Avec estime et amour,

Vĩ-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXI - 2002

Houston, USA

« Les Armes d'Amour »

Déjà les armes d'Amour nous ont ouvert le chemin ;
La pratique nous transforme et nous nous aimons.
Embrassons cette voie afin de pratiquer et d'évoluer ensemble,
Adonnons-nous à l'apprentissage spirituel infini ; par nous-mêmes,
franchissons et traversons tout.

Ensemble, nous pratiquons, ensemble, nous progressons continuellement ;
Soyons constamment constructifs pour notre itinéraire, celui du retour à l'Origine.
Nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel ;
Nous évoluons à l'infini et notre itinéraire s'ouvre à la Lumière.
Nous nous corrigeons et nous progressons toujours ;
Nous retournons au Vide, d'une manière claire et nette, sans aucune erreur possible.
Nous nous débarrassons du fardeau pesant sur nos épaules ;
Avec un cœur sincère, nous évoluons en nous améliorant ;
nous avançons au fur et à mesure.
L'Univers-cosmique nous apporte sa contribution :
Nous résolvons le problème concernant le Souffle-originel
tout en étant assidûment constructifs.
De la direction énergétique du Sud jusqu'au Royaume Céleste de l'Ouest,
Que notre harmonie dans l'évolution et notre esprit constructif se réalisent !

Avec estime et amour,

Vï-Kiën

8-05-2002

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXII - 2003
Burlingame, Californie, USA

« Concorde Universelle et Avancement Spirituel »

Dans la Concorde Universelle et l'Avancement Spirituel, nos chagrins s'amenuisent.
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité,
nous jouissons de la quiétude.
En nous passionnant pour la construction collective, nous créons la paix.
Quand notre Univers-cosmique retourne à l'Unicité, nous nous sentons clairvoyants.

Jouissons ensemble de la joie, évoluons sans cesse.
Dans la pureté et la légèreté, notre Corps-Astral et notre Âme progressent à chaque instant.
Quand nous comprenons en profondeur le Principe-Originel, nous exultons de joie ;
Partout où nous allons, nous pouvons nous réunir et jouir ensemble de la joie.
Nous ne nous prêtons plus aux raisonnements fous ;
Avec sincérité, en nous perfectionnant spirituellement pour avancer,
chaque contrée se transcende respectivement.
Notre Conscience-véritable peut alors se développer énormément ;
Quand notre Univers-Cosmique retourne à l'Unicité,
nous ressentons la quiétude et l'harmonie.

Avec équanimité, abolissons notre Ego pour n'avoir plus de Moi.
Nous devons nous harmoniser et nous perfectionner spirituellement en vue d'avancer
pour être une personne censée.
La collectivité humaine possède des Âmes :
Quand ensemble, nous nous perfectionnons spirituellement et nous nous corrigeons,
nous restons en vie longtemps.
Ensemble, développons le merveilleux ;
Partout existe un bateau pour accueillir notre cœur.
Ensemble dans la joie, délivrons-nous pour avancer et nous jouirons silencieusement
de la joie.
Ensemble, évoluons ; ensemble, soyons en quête d'une même voie
de perfectionnement spirituel.

Ne soyons plus naïfs et ne créons plus de stupidités ;
Quand notre esprit et notre cœur s'établissent dans la quiétude,
nos Âmes voyagent paisiblement.
Nous ne nous prêtons plus aux raisonnements argumentatifs méchants ;
Nous nous réjouissons ensemble avec notre Maître et nos amis et,
obligeants et courtois, nous construisons.
La Mécanique Céleste instaure des perturbations et des changements
Pour nous permettre quotidiennement d'évoluer et de jouir de la paix
et de la joie jour après jour.
Pratiquons pour comprendre la Loi qui nous forge.

Soyons persévérants dans notre perfectionnement spirituel en vue d'avancer chaque jour ;
Faisons fi des situations changeantes ;
Quand nous pratiquons d'une manière diligente, nous gardons notre joie
dans les diverses conjonctures.
Nous avons la liberté de nous développer et de nous corriger ;
Nous construisons tous avec nos sentiments d'amour respectifs.

Avec estime et amour,
Vĩ-Kiên
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXIII - 2004

Hawaii

« L'Amour de Dieu et son Aide Infinie »

La Lumière Divine brille sur nous sans cesse, avec éclat ;
Elle nous permet de réussir à organiser un Congrès
en accordant de la lucidité à notre esprit.
Sur notre amour et notre vertu morale dans le retour à l'Origine,
Comme sur notre pratique commune pour réussir par nous-mêmes,
elle brille tangiblement.

Le paquebot poursuit sa traversée, connaissant bien son itinéraire ;
Les beaux sites touristiques nous attendent sur l'île à venir.
Les couleurs de la flore et de la faune bénies par Dieu sont splendides ;
La nature existante sème de la sympathie ;
La Terre et le Ciel sont en relation dans toutes les contrées.
Dans notre Retour à la Source de l'Origine primordiale, nous n'avons que Dieu ;
Quand nous pratiquons ensemble, partout nous jouissons de la joie animée.
Pour notre pratique le Souffle-Pur nous est accordé sans aucun moment de répit ;
Dieu seul nous prodigue Son Amour et nous accorde Son Pardon.
Sur le paquebot, observons l'ordre établi pour les horaires ;
Quand nous construisons ensemble, nous avançons à propos.

A présent, après sept jours de vie commune, nous nous quittons provisoirement ;
Dans le Vô-Vi vivant et dynamique, nous nous orientons vers Dieu.
Comme nous possédons l'Amour que Dieu nous accorde dans Son aide infinie,
Pratiquons en toute paix lors de notre départ comme à notre arrivée.

Avec estime et amour,

Vi-Kiên

Atlantic City 27.09.2003
(C.d.T.: T.Q.T.)

Congrès XXIV - 2005

Singapour

« La Résurrection et la Réunion »

Aujourd'hui, dans la joie commune des retrouvailles,
Chaque personne étudie les choses de la vie présente et apprend l'entente harmonieuse.
Séparés depuis longtemps, nous nous retrouvons maintenant réunis ;
Nous pouvons dissiper notre colère contenue et nous nous réjouissons.

Les situations de nos sentiments dans la vie terrestre et dans la Voie Spirituelle changent ;
Plus nous nous adonnons au perfectionnement spirituel plus nous ressentons que
nous devenons clairvoyants ;
Avec notre sincérité, nous rencontrons toujours l'Amour-véritable
qui nous ouvre à la Lumière.
Voici arrivé le jour où nous réduisons les distances qui nous séparent :
Notre Retour au Vide est capital et personne ne peut nous nuire.
Pratiquons pour développer notre Conscience-spirituelle ;
Plus nous nous réjouissons dans notre réunion plus nous devons
nous perfectionner spirituellement.
Abolissons toutes les exigences dictées par notre passion aveugle ;
Quand notre esprit et notre cœur sont lucides, notre Âme peut voguer paisiblement.
Que tous les Êtres Vivants se développent et survivent ;
Qu'ils prennent refuge dans le Dharma du Bouddha, prennent soin de leurs Âmes
et se préoccupent de se perfectionner spirituellement.
Qu'ils ne soient plus en proie à la passion perturbatrice ; qu'ils ne soient plus stupides ;
Qu'ils soient droits et corrects et qu'ils dissipent l'aveuglement de leur for intérieur.
Qu'ils évoluent en silence dans l'amour ;
Qu'ils éliminent leur entichement et qu'ils abolissent leur intransigeance
pour s'enquérir d'un cheminement.

Ne nous livrons pas aux spéculations discursives empreintes de colère et de stupidité ;
La Mécanique Céleste nous éduque cette fois-ci pour nous faire pratiquer.
Exerçons-nous à purifier notre Energie de l'Essence Séminal et notre Energie du Souffle Vital
en nous exerçant aux techniques respiratoires ;
Le niveau supérieur de la Connaissance-Juste dépend du Jugement de Dieu.

**Avec estime et amour,
Vĩ-Kièn**

San Diego, le 19/1/2005
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXV - 2006

Bangkok, Thailand

« Le Rassemblement dans la Gloire »

Durant tant d'années de séparation, nous avons toujours pratiqué
le perfectionnement spirituel ;
En nous développant dans tous les domaines, nous nous revoyons à présent.
Notre Conscience-spirituelle a évolué dans l'invocation de Nam Mô...
Nous avons franchi les malheurs et traversé le chemin encombré d'obstacles.
En ouvrant à la Lumière notre esprit perspicace, nous nous rencontrons aujourd'hui ;
Quand nous nous donnons beaucoup de peine pour nous exercer au perfectionnement spirituel,
nous glanons des résultats.
Le Vô-Vi nous réunit tous dans une même Origine Primordiale
En frères et sœurs, dans notre rencontre, nous jouissons de toutes les étapes.

Venant de près comme de loin pour nous réunir, nous ressentons
la joie et l'harmonie ;
Nos yeux sont brillants et notre visage épanoui ; par nous-mêmes,
nous traversons tout.
Sur le chemin de la vie terrestre et celui de la Voie spirituelle,
nous vivons dans la paix et la conciliation.
Le Ciel, la Terre et l'Homme participent à une même action sans jamais s'éloigner ;
Dans un même esprit et un même cœur, pratiquons pour parvenir jusqu'au but.
Quand nous corrigeons notre caractère, nous nous glorifions
et en faisons bénéficier toutes les autres personnes ;
Dans notre rencontre, nous discutons de notre pratique actuelle.

Nous semons les opportunités karmiques de l'aide infinie afin que
tous les êtres humains en bénéficient ;
Nous nous réjouissons ensemble dans la clarté
De notre construction commune sur laquelle nous nous appuyons.
Aimons nos amis-pratiquants ; que chacun d'entre nous s'éveille à la connaissance !
En nous adonnant sans cesse à l'apprentissage spirituel, nous nous estimons
et nous nous aimons ;
Quand, avec sincérité, nous nous exerçons au perfectionnement spirituel,
par nous-mêmes, nous atteignons la transcendance.
Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle Juste, nous l'estimons
et l'aimons beaucoup ;
Le Principe de Vérité pour la collectivité est immuable.
Dans l'entente harmonieuse, nous nous éveillons à la connaissance,
nous évitons de commettre de nombreuses fautes.

Avec estime et amour,

Vĩ-Kiên

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXVI - 2007
Philadelphia - USA

« La Pratique Honnête »

Pratiquons avec honnêteté dans l'Amour-véritable ;
Quand nous débloquons notre esprit perspicace, notre Itinéraire s'ouvre à la lumière.
Développons-nous, améliorons-nous :
Quand notre esprit et notre cœur deviennent purs et légers,
nous avançons toujours sans nous arrêter.

Développons sans répit notre esprit perspicace ;
Quand nous comprenons Dieu et Bouddha, nous agréons la Loi du Ciel.
Ensemble, construisons à propos ;
Ouvrons à la lumière notre cœur et notre esprit ;
existence après existence, construisons.

Jadis et jusqu'à ce jour,
A tout moment, nous avançons et nous admonestons notre for intérieur.
En comprenant en profondeur le Principe-Originel, nous nous réjouissons en silence ;
En pratiquant la Méthode Spirituelle Juste,
nous corrigeons notre cœur d'une manière claire et nette.

Nous comprenons clairement le Ciel et la Terre, nous discutons avec nous-mêmes ;
Dans notre retour au Pays Céleste, notre Âme-véritable s'illumine.
Nous vivons dans le Principe-Originel de toute existence ;
Notre pratique demeure la chose principale et nous préservons notre Âme
en nous souciant de nous perfectionner spirituellement.

Evitons tout ce qui relève de l'agitation, de la niaiserie et de la stupidité ;
Dans les opportunités karmiques de Dieu et de Bouddha,
nous voyageons paisiblement avec notre Âme.
N'entretenez plus nos méchancetés ;
Prenons refuge en le Dharma du Bouddha ; préservons notre Âme
en nous souciant de nous perfectionner spirituellement.

Avec estime et amour,
Vĩ-Kiên

Le 5 décembre 2006
(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXVII - 2008

Montreal - Canada

« Evolution pour l'Eternité »

En tant qu'êtres humains, nous sommes trop malheureux, aussi devons-nous
embrasser la vie de perfectionnement spirituel,
Dans l'espoir d'évoluer en vue de nous affranchir de la sphère d'emprisonnement.
Quand nous prenons refuge en le Dharma du Bouddha, par nous-mêmes,
nous voyageons paisiblement;
Notre vie est inhérente à la naissance et l'annihilation qui sont indépendantes de notre volonté.
Pratiquons le Dharma Juste en vue de retourner à notre Origine Primordiale;
Pratiquons le perfectionnement spirituel afin de nous éveiller à la connaissance;
pratiquons en vue de pénétrer la Voie Spirituelle.
Quand nous construisons pour notre existence, nous nous délivrons de notre aveuglement;
A travers les transformations par des vies et morts successives au sein des Trois Sphères,
Tout purs et tout merveilleux, nous connaissons le Principe suprême.
Persévérons à nous construire en vue d'avancer jusqu'à la Sphère Céleste;
Dieu nous a prodigué le Principe Originel dans toutes les contrées;
Avec sincérité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel sans relâche.
Réalisons notre pratique afin de réussir la Méthode Spirituelle et vivre avec notre temps.
En évoluant sans cesse, nous pouvons être libres et à l'aise;
Nous pensons au Dharma, nous pensons au Bouddha, nous pensons en même temps à Dieu.

Avec estime et amour,

Vĩ-Kiên

Montréal, le 16 Juillet 2008, à 00h00

(C.d.T. : T.Q.T.)

Congrès XXVII - 2008 (version 2)
Montreal - Canada

« Evolution Eternelle »

En tant qu'êtres humains, nous souffrons tellement que nous devons nous perfectionner spirituellement
Nous espérons évoluer pour échapper à l'emprisonnement
Nous revenons au Dharma du Bouddha pour voyager dans la quiétude
Dans la vie, nous naissons et nous nous détruisons indépendamment de notre volonté
Nous pratiquons le Dharma véritable pour revenir à notre origine
Nous pratiquons le perfectionnement spirituel pour nous éveiller dans notre conscience, nous pratiquons pour comprendre de part en part la Voie Spirituelle
Nous sommes constructifs dans la vie pour dissiper nous-mêmes notre aveuglement
Nous naissons sans cesse et nous évoluons constamment dans les trois sphères
Nous sommes dans la pureté et l'allégresse pour connaître clairement le principe sublime
Nous gardons notre coeur stable pour construire et progresser vers le ciel
Dieu dispense le Principe Divin dans toutes les contrées
D'un coeur sincère, nous nous forgeons dans le perfectionnement spirituel pour ne pas nous éloigner
Nous pratiquons pour réaliser le Dharma et vivre à propos
Nous évoluons sans cesse pour être dans l'allégresse
Nous pensons au Dharma, nous pensons au Bouddha et nous pensons également à Dieu.

**Avec estime et amour,
ViKien**

Montréal, le 16 Juillet 2008, à 00h00
(CdT : Thai Hoang Long)

Congrès XXVIII - 2009

Long Beach - USA

« Voyage avec le Dharma dans la Spiritualité »

Par sa Toile, en perpétuelle transformation, Le Ciel se déploie-t-il sur les cinq continents
Merveilleusement bien miraculeux que sont les Principes du Dharma du Vô-Vi
à l'aide desquels

Œuvrons, à l'infini, dans le Dharma et dans la Spiritualité,
Pensons à Dieu Là-Haut et chérissons-Le afin que notre conscience puisse,
par la pratique, se développer

Apprenons, à l'infini, pour permettre à notre âme d'évoluer par elle-même

Servons, d'un cœur sincère de ferveur, pour l'éveil de l'âme

Qui, bien décidée de mener elle-même le perfectionnement spirituel
sans dévier de sa trajectoire

Revenons, in fine, au Dharma du Bouddha pour faire évoluer, avec une ferveur sincère, notre âme

En nous orientant vers Dieu et Bouddha, notre cerveau s'illumine de mille éclats

Débarrassons-nous, dès lors, des commérages afin que conscience et caractère retrouvent leur sagesse

Et pratiquons le Dharma Véritable pour amener à nous l'opportunité.

Avec estime et amour,

Vĩ-Kiên.

San Diego, le 09 janvier 2009

(traduit par Lê Đình Bảo, 12 janvier 2009)

Congrès XXVIII - 2009
28ème Congrès International Vô-Vi
Dallas – Texas

« Le Développement Spirituel »

Dans l'heureuse opportunité karmique de l'aide infinie, vous prenez connaissance du Dharma opportun ;

Quand vous êtes continuellement constructifs, vous comprenez continuellement.

Quand vous menez le double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle, la Méthode Spirituelle fait la jonction ;

Estimez les autres, estimez vous-mêmes, chers amis, et construisez pour l'Evolution.

Pratiquez le Dharma Juste, retournez à la source de l'Eveil Spirituel ;

Infiniment vivants et dynamiques, par vous-mêmes, avancez et traversez tout.

Pratiquez continuellement afin de secourir les personnes gentilles ;

La pratique est capitale ; ne soyez pas hésitants.

Par vous-mêmes, éveillez-vous à la connaissance et pratiquez continuellement ;

Quand vous vous construisez sans relâche, vous n'êtes plus en proie aux chagrins.

Pratiquez le perfectionnement spirituel jusqu'à parvenir au but afin de secourir les personnes gentilles ;

Qui se débloque, réussit à retourner au Royaume Céleste.

Quand vous vous délivrez des perturbations, par vous-mêmes, vous comprenez clairement la voie de la Sagesse* ;

Quand vous développez votre Conscience-Spirituelle, vous vous jugez.

Prenez refuge en le Dharma du Bouddha comme refuge sans jamais changer d'avis ;

Quand vous vous éveillez, vous vous perfectionnez spirituellement, vous vous délivrez de l'aveuglement.

N.d.T. : *Textuellement, « Sapience ».

Vĩ Kiên

Montréal, le 10 Avril 2009.
(C.d.T. : T.Q.T.)